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San Severino, a due anni dal sisma pronta la scuola
Donati oltre 19 mila euro con “Fidenza Solidale”

La sindaca marchigiana: “Grazie per tutto quello che avete fatto per noi”

Quella di giovedì 13 settembre 
è stata una giornata speciale 

per Fidenza e il suo volontariato. A 
San Severino Marche è stata infatti 
inaugurata la nuova scuola ele-
mentare, realizzata dopo il terribile 
terremoto del 2016, con i fondi rac-
colti anche nella nostra città.
Tra il 2016 e il 2017 il Comune di 
Fidenza, le Associazioni e le 
scuole del nostro territorio han-
no infatti scritto una pagina molto 
bella per la solidarietà e l’impegno 
civile attraverso il progetto “Fiden-
za Solidale”, attraverso il quale è 
stata coordinata la raccolta fondi a 
supporto delle popolazioni colpite 
dal sisma nel Centro Italia. La Co-
munità di Fidenza ha quindi potuto 
stanziare la cifra molto importante 
di 19.765,85 euro. 

L’esterno della nuova scuola “Alessandro Luzio” di San Severino Marche

I soldi, arrivati sul conto corrente 
“Fidenza Solidale” aperto dal Co-
mune e rendicontato al centesi-
mo, sono  stati raccolti grazie alle 
piccole donazioni dei fidentini, 
grazie al lavoro straordinario di 
molte scuole con i loro studenti e 
all’impegno di tantissime Associa-
zioni che hanno organizzato even-
ti, momenti informativi, incontri e 
banchetti per supportare questa 
buona causa. 
Giovedì 13 settembre quel pro-
getto è diventato realtà con l’i-
naugurazione della nuova scuola 
“Alessandro Luzio” di San Seve-
rino Marche in via Lorenzo D’Ales-
sandro, che inizierà la sua attività 
a favore di tanti ragazzi e tanti do-
centi finalmente in grado di poter 
studiare e lavorare in un luogo si-

curo e bello. 
Per questo motivo la nostra Comu-
nità è stata invitata alla speciale 
cerimonia di inaugurazione, alla 
quale hanno presenziato non solo 
rappresentanti di tutte le realtà che 
hanno contribuito alla realizzazio-
ne del nuovo istituto, ma anche il 
Presidente del Consiglio Giuseppe 
Conte. Fidenza è stata rappresen-
tata per l’occasione dal vice sin-
daco Valentino Raminzoni e da 
Domenico Illari dell’associazione 
Arma Aeronautica, presente in ve-
ste di “ambasciatore “ del nostro 
volontariato.
“Oggi siamo particolarmente orgo-
gliosi – ha dichiarato il vice sindaco 
Raminzoni – di testimoniare l’esito 
più che positivo di questa raccolta 
fondi. Nella mobilitazione per San 
Severino Marche Fidenza ha fornito 
una prova straordinaria di coesio-
ne, dimostrando di sapersi unire 
per conseguire un risultato alto, 
che rimarrà a testimonianza della 
vitalità e della capacità di aiutare gli 
altri della nostra Comunità. In que-
sta occasione abbiamo dimostrato 
che si può essere vicini a chi ha bi-
sogno, lavorare insieme per un ri-
sultato nella più totale trasparenza. 
Un risultato che va a merito e onore 
di quanti hanno partecipato”.
“Grazie per quello che avete fatto”. 
Così, nel corso della lunga cerimo-
nia, la sindaca di San Severino 
Marche Rosa Piermattei ha vo-
luto ringraziare in particolar modo 
Fidenza e i suoi cittadini. “In due 
anni abbiamo raggiunto l’obiettivo 
di restituire una scuola per i bam-
bini che sono il nostro futuro. Vi 
aspettiamo a San Severino per po-
tervi accogliere e ringraziare perso-
nalmente. Grazie ancora”.

Alla cerimonia presenti il vice sindaco Raminzoni e Domenico Illari dell’Arma Aeronautica

Ad agosto un gruppo di condomi-
ni e proprietari di alcuni edifici in 

via Vasco De Gama ha contattato 
l’amministrazione comunale per se-
gnalare le problematiche legate ad 
alcuni alberi ad alto fusto presenti 
lungo la via e le cui radici hanno crea-
to nel tempo danni agliimpianti idrici 
e ai marciapiedi.
Le piante oggetto della segnalazione 
sono esemplari di Pterocarya fra-
xinifolia, meglio conosciute come 
“Noci del Caucaso”, esemplari di 
prima grandezza non autoctoni, ma 
egregiamente naturalizzati nel ter-
ritorio. Le piante, con grandi rami-
ficazioni patenti, proprio per la loro 
notevole capacità di adattamento, 
hanno un forte vigore vegetativo ed 
hanno raggiunto uno sviluppo pari a 
circa i 2/3 del potenziale comples-
sivo, che supera spesso i 30 metri 
di altezza. A seguito dell’interessa-
mento dell’assessore all’Ambiente 
Valentino Raminzoni si è potuto 
verificare che purtroppo le radici, 
poste a dimora in posizione ecces-

sivamente ravvicinata alla strada e 
in aiuola non adatta a contenerne 
lo sviluppo, hanno e!ettivamente 
determinato l’alterazione delle pa-
vimentazioni in più punti, con con-
seguente necessità di intervento di 
ripristino delle stesse.
Negli anni passati in più di un’occa-
sione si è intervenuti con potature 
più o meno importanti, tentando 
in ogni modo la salvaguardia delle 
piante ma di fatto non risolvendo, 
purtroppo, la problematica generata 
dall’apparato radicale patente delle 
stesse.
Pertanto, a seguito del sopralluogo 
eseguito nei primi giorni di settem-
bre si è stabilito di intervenire attra-
verso il trattamento delle alberature, 
al fine di contenere il fenomeno del 
ricaccio radicale delle stesse, e la 
successiva sostituzione con esem-
plari più adatti alle dimensioni con-
tenute delle aiuole.
L’intervento in ogni caso dovrà 
essere realizzato nella primave-
ra del prossimo anno, in conside-

razione delle particolari azioni di 
contenimento necessarie a"nché 
possa risultare risolutivo, e al ter-
mine delle operazioni sul verde 
saranno ripristinate le pavimen-
tazioni alterate o sconnesse che 
possano generare eventuale peri-
colo.

Via De Gama, si interverrà sulle alberature

L’interno della nuova scuola di San Severino Marche

Il vice sindaco Valentino Raminzoni, la sindaca di San Severino Marche 
Rosa Piermattei e Domenico Illari dell’Associazione Arma Aeronautica


